

生徒会プロローグ(1月第4週)

令和6年1月20日(月)

今日は2年生の行事である「立志式」があります。立志式に向けて真剣に取り組んできました。私はもう一つの行事である「スキー学習」にわくわくした気持ちがあり、合唱練習で気がゆるんでしまって、注意を受けてしまいました。なので、立志式を通して、大人になるための式として行うと共に自分自身へ気のゆるみをなくし、節度を守って生活していきたいと思います。また、スキー学習では、楽しむときと先生やインストラクターさんの話を聞くとき、そして部屋での過ごすときなど、考えて行動したいと思います。

最近、風邪が流行しています。これまでより30%程度、手洗い率が落ちているそうです。私も皆さんも引き続き、手洗いを実施して、対策していきましょう。

令和6年1月21日(火)

今日は2年生が宿泊学習を行っていますね。なので、スキーのお話をしたいと思います。みなさん、スキーの発祥がいつだかご存じですか？実はスキーは紀元前2500年頃に、積雪期の移動手段や狩人の雪の山野を移動する手段に使われたのが発祥らしいです。北欧をはじめとして、いろんなくにから発見されているらしいです。昔の人たちは交通手段としてスキーをしていたんですね。昔の人たちがみんな出来ていたのであれば、やはり昔の人の身体能力はすごいですね。見習いたいです・・・。冬は体が硬くなって、いきなり運動すると怪我をしてしまう可能性が高くなるので、準備運動などを心がけましょう。

令和6年1月22日(水)

昨日の6時間目の途中から、雨が降りましたね。なので「雨」に関するクイズを出したいと思います。問題です！雨が降るときに独特な匂いがしますね？それに名前がついています。その名前は何でしょう！A.トリコロール B.ペトリコール C.カリフォルニアロール 正解はBの「ペトリコール」です。私は宮野先生から聞いて初めて知りました。なので、家に帰ったら調べてみようと思います。みなさんも気になったら調べてみるといいかもしれません！

令和6年1月23日(木)

さて、今年もみなさんとの約9億44万kmの旅が始まりました。これは、地球が太陽の周りを回る距離です。経済学者のホールディレグズさんが地球を宇宙船に例えて講演しました。また、さらにおどろくのはそのスピード。宇宙船「地球号」は、秒速29.7kmで進んでいます。約マッハ88。このような「地球号」ですが、安全性が高く、空気が食料をのせています。私達ヒトをふくめた動物乗組員をのせて日々連行しています。この地球号に問題があるとすれば、私達乗組員のせいかもしれません。環境破かいなどによる地球温暖化。私達にもなにかできることがないか考えたいものです。

さて最後にクイズです。地球上に生物は何種類あるでしょうか。

- ① 約6万種類 ②約65万種類 ③約175万種類

正解は③の約175万種類です。

令和6年1月24日(金)

2年生は今週の2日間立志スキー宿泊学習がありました。そして大きなかが、事故もなく無事に帰ってくることができました。立志式では一人一人が大人になることにあたっての志を表し、スキー学習では協力したり諦めずに頑張ったりすることの大切さを学んできました。学んできたことこれから的生活に生かせるよう頑張りたいと思います。

話は変わりますが、来週の給食では月曜日にはミニアップルパンとミルメイクコーヒーが、そして水曜日にはチョコチップパンが出るそうです。特にチョコチップパンはめったに出ないので、食べられるように体調に気をつけていきましょう。